

イオ光ケーブルの利用もお勧め！

今春から、岩田・岡・市ノ瀬・下鮎川地区にもイオ光サービスが進出したことで、NTTグループとの光回線の争奪戦が繰り広げられたようです。お客様から、選択の相談も多くありましたが、パソコン通信や電話利用についてはあまり差がなく、料金制度も条件が違うので、単純に比べられず返答に困りました。ちなみに当店はすべてNTTのフレッツ光を利用しています。



約3メートル・4kg近い大型アンテナがそびえる

最も大きな違いがひとつ。イオ光だと追加料金で地デジのTV放送が見られるのです。別料金が必要なので、わざわざ加入することはないですが自宅の屋根のアンテナで映りが悪い。特大アンテナが設置され、台風時心配・裏山から多額の費用をかけて長距離配線で受信している等に該当する場合は、この際にイオ光への加入をお勧めしています。

屋根がすっきりし、台風で倒れる心配も不必要。急なアンテナ修理も起こらない。(既設アンテナの撤去工事は、一万円からお受けいたします。)

蛇足ですが、私はイオのTVCM俳優の唐沢寿明さんにはさして興味はありませんが、女の子の相武紗季さんは可愛いですね。重ねて蛇足ですが週刊誌に、彼女は性格の問題なのか、業界ではあまり好かれていないとの記事が！ ドキッ！ 頑張らんとあかんよ。

当店では、イオ光もNTTフレッツどちらも平等に、ご案内・加入代行致します。申し込んでも、すぐには工事してくれませんので、早い目の連絡をお願いします。

電気代の節約！

5月からの電気料金の値上げは、結構こたえています。当店では、昨年より種々対策してきました。★可能な限りのLED器具への取り換え
★省エネ型エアコン導入 ★自販機のフィルター清掃 ★関西電力との契約改定 ★スキマ風対策にドア等の目張り設置 ★時間帯別に照明を細かく入り切り 等々思いつくことは一応実施。



可愛い“ひまわり”にも恨み節

これだけやっても、8月の料金は過去最高でした。猛暑による冷蔵庫・エアコンのフル運転が原因ですが、手を打ってなければもっと上回ってたでしょう。ただし太陽光発電は、逆にフル発電が続き、十分に稼いでくれています。なにやら、暑いのが良いのか困るのか、損得勘定が分からなくなってしまうかもしれませんが、何かしないとったいないですよ。

25年 9-10月
フカミ ぞす！

電化生活のお話やら当店の楽しい情報を、勝手にお届けします。お気づきの点やご感想など、是非お聞かせ下さい。

毎日、元気に明るくやろうよ！



パナソニック アクティブカミ
上富田町岩田 | 533-1
電話 47-2004 FAX 47-2994
fukami@panaf.jp
営業時間 朝 8:15~夜 7:30
定休日 正月・5月GW・盆

スタッフ 近況 **夏の思い出と言っても…** 深見 宗孝

いやあ 暑い日が続きましたねえ。参った！ 参った！

エアコン工事大変でしたし、屋根上作業では、安全のために瓦をつかむと火傷しそうと触れませぬし、靴底が熱でべとつき、危険極まりません。ニュースでは、頻りに「熱中症対策に、寝る前に十分に水分を取ってください」と言ってくれてたので、毎晩たらふくビールを補給するように頑張ってみました。

夏の私は、庭木の手入れで頭を痛めます。伸び放題の枝に、我慢できずに思い切って刈り込んでも、十日も経てば又これでもかと新芽が伸びる。クッソー特に嫌なのが、ウバメガシの葉に寄生する虫。糸を張り、巣くうので葉も枯れて見るのも気持ち悪い。消毒の時期を忘れ、気が付けばクモの巣だらけでゲツリ！ 来年こそは早いうちに消毒をしなければ、と思うがさてさて？

昨年、お客様宅で珍しいサボテンがあり、頂戴したのが先日、妙なツボミを持ったので、皆で咲くのを興味を持って待つこと数日。ツボミはどんどん大きくなり、期待が高まります。さて、その時の驚きは如何ばかりか？

「気持ち悪い！」 ヒトデのような変にグロテスクな姿に、「なんじゃこら！」 途端に気が萎えてしまいました。



右が可愛いツボミですが



鯉の専門家も驚く大きさ

鯉は元気です。家内の機嫌を伺いながら、最近何匹か若いのを買ったので、ますます賑やかになりました。105cmのジャンボ真鯉の大ちゃんも機嫌良く、くつろいで顔を寄せてくれるが、いったい何歳なのでしょうね？ 前の飼い主は40年ぐらい飼ったかなと言っていました…。どうも、私より長生きしそうです。お盆に行われる町内会対抗のソフトボール大会で、40年以上の大会史上初めて我々の地区が優勝し、それなりに盛り上がりました。優勝経験の無いのは二つの地区だけだと冷やかされたのが数年前。敗れ続けた歴史を思うと今年のチームの皆さんには本当に感謝します。暑い中ご苦労様でした。ビール美味かった？